

En venta, Burguer King

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Viernes 03 de Septiembre de 2010 17:03

+ ¿Deja el negocio? Vale unos 4 mil millones de dólares

NUEVA YORK, Septiembre 3.- Burguer King tiene fama de hacer buenas hamburguesas en todo el mundo.

Pero no todos saben que la firma representa acciones que para adueñarse de ellas, alguien o algún grupo, deberán soltar alrededor de 4 mil millones de dólares (poco más de 100 mil millones de pesos mexicanos)

Al menos eso es lo que pretende pagar el holding 3G Capital Management Inc. para adquirir a Burger King Holdings Inc., a razón de unos 23 o 24 dólares por acción.

En venta, Burguer King

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Viernes 03 de Septiembre de 2010 17:03

El vocero del principal mercado de intercambio accionario en el mundo, The Wall Street Journal, expone que el acuerdo total, incluyendo acciones y las deudas que ha acumulado BK, sería por esa fabulosa cifra, que en un 70% sería financiada por la banca internacional.

Sería un “buen negocio”, pues las acciones de la famosa cadena de hamburguesas fluctuaban en los 16 dólares antes de anunciarse la posibilidad de traspaso.

Este lunes se sabría oficialmente si hubo trato en las negociaciones que al cierre de operaciones de este viernes, no eran del todo amables.